

常任委員会

総務建設

南館解体 11月下旬



解体される中央公民館南館

当委員会に付託された補正予算及び決算認定を審議した。

一般会計補正予算では、

中央公民館南館解体工事の増額補正是、物価の高騰や前倒し、追加工事によるものである。

解体は、11月17日の産業まつり終了後。

決算認定では、耐震診断が進まないが普及のPR不足はないか、耕作放棄地を太陽光発電に利用できないか、町指定の公

園管理費のうち地区での整備費が少ないと指摘。水道事業について有収率を上げることはできなかっただけで、等の質問が出た。

審議の結果2議案、4

(沢田栄治 議員)

当委員会に付託された5議案及び4決算認定を審議した。

議案の主なものは、

阿久比町立中央公民

館の設置及び管理に関する条例及び阿久比町使用条例の一部改正、

国民健康保険特別会計補正予算、介護保険特別会計補正予算、後期高齢者医療特別会計補正予算である。

さらに平成24年度の決算認定では、教育費、民生費関係の審議を行った。

決算認定では、教育費、民生費関係の審議を行った。

案審議と合わせ、4月に開園した英比保育園、

また、委員会では議つた。

(山本和俊 議員)

厚生スポーツ

教文

決算認定で費用対効果を検証



宮津保育園

委員会審議の結果、増改修した宮津保育園、

決算認定において、

あぐいトリエンナーレ

全員賛成2件、賛成多

数2件で、原案通り可の準備をしていく中央

決算認定では、教育費、公民館南館を視察し、

それぞれ意見交換を行った。

また、委員会では議つた。

(山本和俊 議員)